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Anfrage 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder des Magistrates der Stadt Maintal, 
 
die Sozialdemokratische Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Maintal bittet um Beantwortung 

nachfolgender Anfrage im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung am 22. September 2014 

 
Mit freundlichen Grüßen, 
 

 
 
 
 

Sebastian Maier 
Vorsitzender 
 
 
 
 
Anfrage der Sozialdemokratischen Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Maintal 
 
Sehr geehrter Herren,  

 

die SPD-Fraktion stellt die nachfolgende Anfrage gemäß §16 der Geschäftsordnung. 

 

1. Wie bewertet der Magistrat die gegenwärtige Ausstattung der in Maintal vorhandenen Turn- und 

Sporthallen (hier: sämtliche Turn- und Sporthallen, die durch Maintaler Sport- und Turnvereine 

verwendet werden) mit Blick auf generelle Ausstattung, bauliche Substanz, sanitäre Einrichtungen und 

Ausstattung an Sportgeräten?  

 

2. Welche Investitionen wird / muss die Stadt Maintal in den kommenden fünf Jahren tätigen um in den 

Maintaler Sport- und Turnhallen (hier: sämtliche Turn- und Sporthallen, die durch Maintaler Sport- und 

Turnvereine verwendet werden) Turn-Spiel- und Sportgeräte den Maintaler Sport- und Turnvereinen  

 

2. September 2014 



bereit stellen zu können, die einen sicheren und attraktiven Übungsbetrieb gewährleisten? Wie 

beteiligen sich die Maintaler Sport- und Turnvereine an solchen Investitionen? 

 

3. Plant der Main-Kinzig-Kreis in den kommenden fünf Jahren wesentliche Investitionen in die 

kreiseigenen Turnhallen im Stadtgebiet Maintal? Wenn ja, welche?  

 

4. Sieht der Magistrat die Notwendigkeit für weitere Platzkapazitäten zur Durchführungen der Angebote 

an Trainings- und Übungsstunden der Maintaler Turn- und Sportvereine, die auf eine städtische 

Turnhalle angewiesen sind? 

 

5. Plant der Magistrat die Nutzung der Maintalhalle auf solche Sportarten zu beschränken, die keine 

kosten- und pflegeintensiven Sportgeräte benötigen? 

 

6. Welche Kosten entstehen für die Vereine für die Nutzung der Maintalhalle sowohl für den normalen 

Übungsbetrieb als auch für besondere Aktivitäten wie Stadtmeisterschaften, Turniere, etc..  

Die SPD Fraktion bittet um eine entsprechende Auflistung der in der Maintalhalle durchgeführten 

Veranstaltungen in 2013, 2014 und geplanten Veranstaltungen in 2015 mit entsprechendem Verweis 

auf (mögliche) Hallennutzungsgebühren. 

 

7. Welche Zuwendungen erhalten die Maintaler Turnvereine durch die Stadt Maintal und wann wurden 

diese in 2013 und 2014 ausgezahlt? 


